

Â Participation les 16 , 17 et 18 Juin du Cyclo Club à l'Ardéchoise en 3 jours sur le parcours "La châtaigne Hautes terre" en compagnie des cyclos des Clubs de Cuges les pins et de Nevers .



À L'après midi du mercredi 15 Juin René et Gérard du Cyclo Club de Mérindol retrouvent Denis , Alain , Roger du Club de Cuges les pins ainsi que Brigitte ,Jean Yves et Guy du Club de Nevers à Saint Félicien pour retirer les dossards et déposer les sacs. Après les retrouvailles et une balade dans le village des exposants.

Nous nous donnons rendez vous jeudi sur la ligne de départ à 7h30.

Jeudi 16 Juin étape entre Saint Félicien et Chomérac.



Après quelques difficultés à rejoindre les parkings attribués aux participants de l'Ardéchoise en 4,3,ou 2 jours, nous nous retrouvons tous sur la ligne de départ pour un périple de 170 km.

Quelques kms après le départ nous nous apercevons que Guy n'est plus avec nous. Enfin nous retrouvons sa trace ,il a loupé une bifurcation et il roule sur un autre parcours en direction du col



du buisson et de Lamastre.

Après avoir franchi le col de Mayres (603 m) nous attendons Guy au joli village de Gilhoc sur Orméze ,où des enfants habillés en abeille nous accueillent chaleureusement.

Ce premier ravitaillement terminé nous sommes de nouveau tous réunis et prenons la route en direction du col des croix(599m).





Nous enchainons le col de la justice (679 m) et arrivons au ravitaillement de Vernoux en Vivarais accueillis par les écoliers de primaire et leur instituteur. Après cette courte pause nous repartons en direction des cols de Chalencon (694 m) et de la Faye (1019 m) où la pluie et des orages violents font leur apparition.

Nous escaladons toujours sous la pluie les cols de Tazuc (705 m), de la Fayolle (877 m) (dernière difficulté de la journée) et nous descendons via le col de Sarrasset (825 m) vers Privas par une petite route très jolie longeant la rivière Mézayon.

Nous rejoignons notre hébergement de Chomérac situé à 8 km de Privas en direction de Montélimar.

Nous terminons toujours sous la pluie cette première étape longue de 165 km avec un dénivelé positif de 2530 m.

Parcours <http://www.openrunner.com/index.php?id=928161>

Profil 
[.pdf](#)

Vendredi 17 Juin étape Chomérac Freycenet la Cuche.



Dans nos chaussures encore humides nous qu



Nous sommes à la fin de la journée de compétition, les cyclistes sont fatigués et ont besoin de se ravitailler. Les villageois nous ont



Nous faisons un premier ravitaillement de la journée, servi par des villageois



Nous sommes à la fin de la journée de compétition, les cyclistes sont fatigués et ont besoin de se ravitailler. Les villageois nous ont



Nous sommes à la fin de la journée de compétition, les cyclistes sont fatigués et ont besoin de se ravitailler. Les villageois nous ont



Nous sommes à la fin de la journée de compétition, les cyclistes sont fatigués et ont besoin de se ravitailler. Les villageois nous ont



Pas de problème pour l'organisation de ce tour du monde, il est difficile de trouver un itinéraire de 175 km et 3700 us de dénivelé pas
Samedi 18 Juin étape entre Freycenet-la-Cuche et Saint Félicien.



Les orages n'ont pas cessés de gronder toute la nuit, nous prenons le petit déjeuner et quittons Freycenet sous la pluie et sous une température de 8° C directement en direction des Etables où nous retrouvons le parcours de la Chataigne. Dommage la partie de circuit passant par Sainte Eulalie et le Mont Gerbier de Jonc est occultée.



Nous franchissons dans le brouillard le col de la Croix de Boutières (1506 m) puis nous rejoignons

toujours sous la pluie le joli village de Borée en laissant à une autre édition la boucle passant par Saint Clément et le col de l'ardéchoise.

La descente vers Saint Martial s'effectue dans le froid et l'arrêt au ravitaillement d'Arcens ,installé dans un hangar,



permet au groupe de se réchauffer avec des boissons chaudes et de refaire le plein de calories avec les sandwiches



saucissons,fromages de chèvres,sucreries,fruits et barres énergétiques.

Nous repartons vers Saint Martin de Valamas sans Jean Yves qui retourne sur Borée dépanné des amis qui effectuent un autre parcours et qui sont en difficulté suite à plusieurs crevaisons.



<http://www.onepinner.com/index.php?id=1066305>
AA